



Panambí y Silos Córdoba, Expo Santa Rita juntos en la Expo Santa Rita

ACONTECIMIENTOS



Panambí y Silos Córdoba estuvieron presentes juntos en la Expo Santa Rita 2013 promocionando las opciones de almacenaje inteligente, acorde a las necesidades de cada productor.



El mercado paraguayo crece y para mayor producción hace falta donde guardar las mercaderías y con el fin de satisfacer las necesidades, como de alimentación y almacenaje en el sector ganadero, silos de almacenaje de cereal, silos de carga a granel, silos granja, secadoras, entre otras, nace Silos Córdoba y se introduce en Paraguay con su compañero comercial Panambí.

“Queremos estar presentes

en este mercado, por eso estamos en esta feria, pero ya ahora con una novedad. Estamos con una unión comercial con la empresa Panambí, es una constructora que se va a ocupar de la obra civil y del montajes de los silos que, como ya se sabe se fabrican en España. Los mismos cuentan con material de acuerdo a la normativa europea, que son 600 gr. de zinc cada metros cuadrado; eso coloca al producto en una posición superlativa con respecto a la competencia existente en mundo”, dijo Carlos Palma, del departamento de ventas de Silos Córdoba.

Añadió: “Son tratados con material galvanizados, tienen antióxidos, cumplen con toda la normativa de una excelente calidad, dado que está expuesto a un ambiente abierto por lo que debe reunir todas las condiciones. Como características de Silos Córdoba está formada por tres grupos: La primera la división de Silos Córdoba

que se ocupa de la ingeniería, el desarrollo y el montaje de instalaciones para uso industrial y agrícola; la división de Quinta Metálica, que se dedica al suministro e instalación de todo tipo de revestimiento metálicos y a la ingeniería y transformación metálica en diferentes áreas; y la división Ganadería que está especializada en el montaje y el equipamiento de todo tipo de instalaciones ganaderas”

“Estamos notando que en Paraguay hay cierto interés en las naves ganaderas como para aves y porcinos, y vemos a empresas importantes que ya han comenzado a hacer sus inversiones. Participamos de la rueda de negocios en esta Expo, que fue muy interesante. Nos han hecho pedidos específicamente de naves para pollos para 23 mil aves. También hemos tenido varios pedidos de silos en esta feria de colonos en forma individual”, indicó.

ALIANZA COMERCIAL

Palma destacó que la unión con Panambí es muy importante, ya que la misma se encarga del servicio pos-venta y la vez es importante saber que los clientes cuentan con el respaldo de una empresa aquí en Paraguay.

“La unión comercial se inició el año pasado, pero de forma oficial determinamos realizar el lanzamiento en esta Expo. Este año vamos a tener muchas actividades debido al gran interés de los clientes, pues contamos con una diversidad de productos que puede satisfacer a los compradores, partimos de silos que son de carga granel hasta los silos asentados como, mínimo de 7 Ton., alcanzando los 26.830 Ton.”, resaltó.

Los silos están preparados para todo tipos de granos ya sea sojas, trigos, maíz, canola, cebada, todos los cereales.